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В фокусе внимания

Уважаемые работники АО "БРТ"!
Примите поздравления с наступающим праздником воинской

славы и чести - Днём защитника Отечества!
Во все времена русские воины испытывали патриотические

чувства и любовь к Родине. Мужество, отвага и доблесть всегда
были и остаются главными качествами настоящих мужчин. Рос-
сияне помнят свое историческое прошлое, чтут традиции, воздают
славу освободителям русских земель от захватчиков. Мы отлично
знаем, что русский солдат берет в руки оружие только тогда, когда
нужно встать на защиту суверенитета и отстаивать нацио-
нальные интересы своей страны.

Быть достойными сынами Родины, самоотверженно служить
России, охраняя свою землю, дом, семью - почетная миссия для
каждого мужчины.

Желаю всем бывшим, настоящим и будущим защитникам Оте-
чества крепкого здоровья, мира и благополучия!

Н.В. Шутов,
председатель Совета директоров АО "БРТ"

Дорогие заводчане!
Поздравляю вас с Днём защитника Отечества!
Этот праздник объединяет людей вокруг общей национальной

идеи и многолетних патриотических традиций - беззаветно слу-
жить своей Отчизне, укреплять воинскую мощь государства. И
неважно, где мужчина совершает ратные подвиги - на полях сра-
жений, во время несения пограничной вахты или на производ-
стве, выполняя особо важное задание.

23 февраля мы вспомним ратные подвиги героев прошлых лет
и достижения наших современников, которые вдали от дома за-
щищают нас от агрессии и нацизма, выполняя свой воинский долг.
Главная опора российского государства - сплоченность народа.
Наше единение, высокая духовность, умение жертвовать собой
позволят преодолеть самые трудные испытания, добиться по-
ставленных целей, сделать Россию ещё сильнее.

От чистого сердца желаю защитникам Отечества профессио-
нальных успехов, отменного здоровья и всего самого доброго!

А.С. Титов,
генеральный директор АО "БРТ"

Друзья, коллеги!
Для каждого из нас День защитника Отечества - священный

праздник, позволяющий гордиться решимостью русского человека
защищать мир и свободу, независимость и безопасность своей
страны. В этот славный день мы отдаем дань уважения всем
защитникам Родины, их силе и бесстрашию, готовности в любую
минуту отправиться в самую горячую точку, чтобы добиться
мира и благополучного существования для своего народа.

Наши защитники трудятся во имя блага страны, являются надеж-
ной опорой и поддержкой для семьи. Решительность наших отцов,
мужей, братьев, сыновей вселяет душевное спокойствие и веру
в то, что всё будет хорошо. Позвольте пожелать вам мира и сча-
стья, радости и благополучия, стабильности и новых достижений
в работе!

Т.А. Чубрикова,
председатель ППО АО "БРТ"

ГОТОВИМСЯ К АУДИТУ ПО СЭМ
Предположительно, в июне этого года в АО "БРТ" состоится

внешний плановый аудит по системе экологического менедж-
мента на соответствие требованиям международного стандар-
та ISO 14001: 2015. Его проведут компетентные специалисты
компании "ЮРС-Поволжье". Владельцы производственных про-
цессов должны будут продемонстрировать функциональность,
результативность и пригодность СЭМ, ее соответствие Политике
в области качества, экологии и бизнеса, а также поставленным
задачам в области охраны природы. Аудиторы дадут комплекс-
ную оценку деятельности предприятия по снижению негативно-
го влияния на окружающую среду. Также проверят выполнение
рекомендаций и предложений по повышению эффективности
природоохранной деятельности.

С ЛЮБОВЬЮ К МАЛОЙ РОДИНЕ
  На прошлой неделе, 15 февраля, в Центре "Милосердие" на

клубный день к ветеранам труда пришел балаковский краевед,
историк и журналист Ю.Ю. Каргин. Во время встречи Юрий
Юрьевич рассказал пенсионерам об истории города Балаково -
о том, как в сельском поселении появились купцы первой гиль-
дии, которые занимались поставками зерна и сала в Европу, как
возникли первые промышленные артели. В процессе виртуаль-
ной экскурсии возрастная аудитория узнала об исторических
памятниках архитектуры и главных достопримечательностях
города - особняке Паисия Мальцева, здании бывшего речного
училища, доме помещика Белякова, Свято-Троицком храме и
других объектах культурного наследия. В конце своего повество-
вания краевед пригласил ветеранов на выездную экскурсию
"Храмы и монастыри Среднего Поволжья", которая должна состо-
яться во второй половине мая. Приглашение принято.

ЗАВОЕВАЛА "БРОНЗУ"
Сильнейшие спортсмены города Балаково устроили показатель-

ные гонки на лыжной трассе базы "Эдельвейс" в минувшую суб-
боту, 18 февраля. Елена Домашенко, инженер-технолог цеха №
203 АО "БРТ", стала бронзовым призером ежегодных соревнова-
ний по лыжным гонкам на призы главы БМР. Представительница
Балаковорезинотехники заняла третье место среди лыжниц
своей возрастной группы, уступив "золото" и "серебро" соперни-
цам с атомной электростанции. Напомним, спортсмены-лыжни-
ки преодолевали 2-х километровую дистанцию. Стоит отметить,
что Елена Павловна Домашенко неоднократно становилась при-
зером соревнований разного уровня, в том числе - всероссийс-
кого значения. Одна из лучших спортсменок Балаковского райо-
на отдает предпочтение зимним видам спорта.

МАСЛЕНИЦА ИДЁТ, ЗА
СОБОЙ ВЕСНУ ВЕДЁТ!

Руководство первичной профсоюзной организации АО "БРТ"
приглашает заводчан на проводы русской зимы в детский оздо-
ровительный центр "Синяя птица". Праздник состоится в воскре-
сенье, 26 февраля, с 10 до 14 часов. Программа предусматрива-
ет участие гостей в театрализованном представлении с веселы-
ми конкурсами и народными забавами. На ярмарке народного
творчества можно приобрести памятные сувениры. На террито-
рии оздоровительного комплекса работает прокат лыж и коньков.
Есть действующий каток, горка, с которой дети смогут покататься
на "ватрушках" и "льдинках". Через лесной массив проложена
лыжня. Для детей будет организовано катание на лошадях и
собаках в упряжке. Предусмотрена выездная торговля блинами
и шашлыками. После театрализованного представления работ-
ников Балаковорезинотехники ждет традиционное масленичное
угощение в виде блинов и горячего чая. По вопросам приобрете-
ния пригласительных билетов обращаться в заводской профком.
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Территория развития

- Владимир Андреевич,
сконцентрировав внима-
ние на российских произво-
дителях продукции, Авто-
ВАЗ, КамАЗ, Группа ГАЗ и
УАЗ в общем-то решили
свою будущую судьбу. Ка-
кую роль для автозаводов,
оказавшихся в кризисной
ситуации из-за западных
санкций, сыграла Балако-
ворезинотехника?

- На мой взгляд, очень важ-
ную роль. И это не громкие
слова, а реальность. Все евро-
пейские поставщики одномо-
ментно перестали отправлять
на российский рынок продук-
цию, обеспечивающую жизне-
деятельность автомобильных
конвейеров. Из-за отсутствия
необходимых деталей практи-
чески все наши автозаводы
были вынуждены поставить
свое производство на паузу. У
одних производителей машин
она оказалась короче, у других
затянулась надолго. Больше
всех из-за санкций пострадал
АвтоВАЗ, которому пришлось
переносить индустриальный
парк по выпуску Лады Весты
из Ижевска на тольяттинскую
площадку, организовывать
производство высоколокали-
зованных моделей, заменять
сложные элементы и детали в
компоновке машин. Руковод-
ство компании "АВТОВАЗ" и
АО "БРТ" разработало единый
план мероприятий по макси-
мальной локализации произ-
водства с целью возобновле-
ния поставок жизненно важ-
ных деталей - импортных ана-
логов. Нашим ответом на
предложение занять опустев-
шую нишу стало освоение ав-
токомпонентов в очень сжа-
тые сроки.

- Стратегия безошибочная
- обратиться за поддержкой
к многолетнему опытному
партнеру, делая главный
акцент на его высокую де-
ловую репутацию и конку-
рентоспособность продук-
ции.

- Без нашей поддержки Авто-
ВАЗ действительно не смог
бы выйти на такие быстрые
темпы роста по сборке легко-
вых автомобилей "LADA
Granta". Крупные игроки ази-
атского рынка, более гибкого и
мобильного, не смогли молни-
еносно встроиться в систему
требований АвтоВАЗа.

- Почему?
- Потому что у них другой

подход к процессу производ-
ства деталей. Они не работа-
ют с системой менеджмента
качества АвтоВАЗа - стан-
дартами, техническими усло-

ДЕТАЛИ ДЛЯ ВЫСОКОЛОКАЛИЗОВАННЫХ МОДЕЛЕЙВ АО "БРТ" реализуется
программа импортоза-
мещения. О работе по
этому направлению,об
освоении и поставках но-
вой продукции в адрес по-
требителей - наш разго-
вор с Владимиром Ивано-
вым, руководителем
Проектного офиса пред-
приятия.

виями, инструментом быстрого
реагирования QRQC. АвтоВАЗ
щепетильно относится к вопро-
сам обеспечения качества -
соблюдению технологии, улуч-
шениям производственных
процессов. Руководство Авто-
ВАЗа требует, чтобы партнеры
работали по системе ANPQP, а
так же проводили оценку по ме-
тодике ASES, которая содержит
многочисленные критерии оцен-
ки безупречности автокомпо-
нентов и процесса их изготов-
ления. Настаивает на том, что-
бы поставщики деталей имели
собственную лабораторию с
современным оборудованием
для проведения необходимых
испытаний. Азиатские произво-
дители ставят вопрос ребром:
вот готовые детали, либо бере-
те - либо нет. Взяли автокомпо-
ненты - сами занимайтесь их
доработкой, улучшением внеш-
него вида, геометрией. Так что
мы продолжаем развивать ло-
кализацию, осваивая для толь-
яттинского потребителя вос-
требованную локализованную
продукцию с гарантированным
европейским качеством.

- Какие детали будут постав-
ляться на тольяттинское
предприятие в ближайшее
время?

- Скоро начнутся поставки
шлангов системы охлаждения
на модернизированные модели
- LADAGranta и LADANiva. Старт
серийного производства дета-
лей намечен на март. Надеюсь,
что изделия из опытных партий,
отправляемые нами сейчас для
прохождения дорожных испы-
таний, не вызовут нареканий у
специалистов службы по раз-
витию поставщиков.

В марте АвтоВАЗ запускает
производство брендового авто-
мобиля LADA Vesta. Я уже рас-
сказывал о том, что пять лет
назад на нашем предприятии
осваивались формовые детали
и шланги системы охлаждения
двигателя, отопительные шлан-
ги на эту модель. Но случилось
так, что по определенным об-

стоятельствам Авто-
ВАЗ начал приобре-
тать эти изделия за
рубежом. Сейчас мы
снова стали прораба-
тывать это направле-
ние, поставлена зада-
ча - восстановить про-
цесс выпуска авто-
компонентов. Работа
будет вестись по про-
грамме импортозаме-
щения.

АО "АВТОВАЗ" гото-
во по максимуму заг-
рузить нас заказами,
сотрудничать с нами.
Например, руковод-
ство автозавода вы-
разило желание пере-
дать нам объемы по-
ставок опор подвески
для модели, создан-
ной на новой архитек-
турной основе. Другой
вопрос, готовы ли мы
к этому.

- На официальном сайте АО
"АВТОВАЗ" размещена
информация о том, в 2023
году должно начаться мелко-
серийное производство
спортивной "Нивы". Наше
предприятие будет осваи-
вать автокомпоненты на мо-
дель?

- Наше предприятие взяло на
себя обязательства по оснаще-
нию двух модификаций внедо-
рожника. В прошлом году на
БРТ приступили к поставкам
сальников трансмиссии на
NivaLegend и NivaTravel.Помимо
этого в течении 2023 года со-
вместно с АО "АВТОВАЗ" зап-
ланирована работа по разра-
ботке и освоению сальников
трансмиссии новой, улучшен-
ной конструкции.

-  Какие перспективы по
поставкам резиноармиро-
ванных изделий?

- Нам предстоит реализовать
высокотехнологичный проект -
самостоятельно разработать
концепцию, предусматриваю-
щую организацию производ-
ства деталей на легковые авто-
мобили LADA Vesta и LADA
Largus. Речь идет об освоении
опор двигателя, которые мы
никогда раньше не выпускали.
Работа эта сложная, начинать
ее придется с нуля - создавать
мат. модели деталей, проекти-
ровать, изготавливать, испы-
тывать, запускать в серийное
производство технологичес-
кую оснастку, заниматься вне-
дрением, отработкой и совер-
шенствованием технологии.
Наша цель - полностью заме-
нить иностранные детали соб-
ственными аналогами. И чем
быстрее, тем лучше. Возмож-
но, на серийные поставки но-
вой продукции выйдем в 2024
году. Чтобы обеспечить выпуск
изделий на соответствие тре-
бованиям потребителя, пред-
стоит решить ряд сложнейших
технических задач. В том числе
- по хромированию оснастки.

- Каким образом?
- Любое крупное предприятие

решает эту проблему само-
стоятельно. В ООО "Полимер-
запчасть", где наше предприя-
тие размещает заказы на изго-
товление разнообразной ме-
таллической продукции, есть
установка хромирования. По-
этому будем пытаться вы-
полнять данную операцию у
себя.

- Наверняка, в Балаково
есть предприятия, занимаю-
щиеся изготовлением тех-
нологической оснастки. Не
буду их называть, чтобы не
делать им рекламу, они
всем хорошо известны…

- Во-первых, у них совер-
шенно другая специфика про-
изводства. Уверяю вас, никто
в городе не производит такой
сложной оснастки, какую изго-
тавливают специалисты По-
лимерзапчасти. Во-вторых,
отдавать оригинальные
пресс-формы в "чужие руки"
просто нельзя. Дубликат ра-
зойдется по мелкосерийным
производителям резинотех-
нических изделий, и мы полу-
чим контрафакт.

- Какие виды деталей по
программе локализации
осваиваются на нашем
предприятии для других
российских автозаводов?

- В проработку производ-
ства взяты опоры кузова и
опоры двигателя для оснаще-
ния семейства малотоннаж-
ных коммерческих автомоби-
лей марки "ГАЗ". В Нижнем
Новгороде готовы приобре-
тать детали как для серийных,
так и для новых автомоби-
лей. По просьбе представите-
лей руководства ООО "УАЗ"
рассматриваем возможность
организовать производство
деталей шумоизоляции.

- Как продвигаются дела
по освоению ремней для
серийных магистральных
машин ПАО "КАМАЗ"?

- Уже отправлена заказчику
расширенная опытная партия
ремней, изготовленных на
основе EPDM-каучуков. Син-
тетические эластомеры,
обладающие хорошими физи-
ческими прочностными ха-
рактеристиками, обеспечива-
ют продукции соответствую-
щее качество. Предыдущая
партия с образцами изделий
успешно прошла плановую
проверку на автозаводе. Ру-
ководство ПАО "КАМАЗ" про-
сит нас ускорить запуск авто-
компонентов в серийное про-
изводство. Мы в свою оче-
редь ждем поступления
корд-шнуров из Китая, без ко-
торых не можем приступить к
реализации проекта. Долго
искали поставщика на терри-
тории России и за рубежом. И,
наконец, нашли его в Подне-
бесной. Кроме того, нам по-
требуются приводы вспомо-
гательных агрегатов.

Записала
Татьяна Олейникова
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Защитникам Отечества - виват!
Татьяна Глебова

Оказаться среди лучших
призывников страны было не
так-то просто. К будущим де-
сантникам во все времена
предъявлялись высокие тре-
бования: отличное здоровье,
определенная физическое те-
лосложение, крепкая нервная
система, 100-процентное зре-
ние, отсутствие вредных при-
вычек. К Владимиру у врачей
из военно-призывной комис-
сии не возникло вопросов -
полное соответствие необхо-
димым критериям для прохож-
дения службы в ВДВ.

Володя был спортивным,
подтянутым. Хорошо учился,
ставя перед собой цель - полу-
чить достойную рабочую про-
фессию. Благодаря препода-
вателю НВП в старших клас-
сах увлекся стрельбой из мел-
кокалиберной винтовки.
Сначала со школьными друзь-
ями помогал военруку обуст-
раивать школьный тир - тас-
кал в подвал маты из спортза-
ла, столы, стулья, устанавли-
вал стенд с держателями
мишеней. Записался в
спортивный клуб по стрельбе,
и в дальнейшем не пропускал
ни одной тренировки без ува-
жительной причины. За отлич-
ные результаты был награж-
ден значком "Меткий стрелок",
к которому прилагалось специ-
альное удостоверение. После
окончания средней общеобра-
зовательной школы Владимир
продолжил учебу в ГПТУ № 62,
чтобы получить востребован-
ную специальность автосле-
саря. Из-за начавшегося ве-
сеннего призыва выпускные
экзамены в училище ему при-
шлось сдавать экстерном.

В областном призывном
пункте к балаковцам примкну-
ли новобранцы из Вольска,
Ершова, Саратова. Прибыв-
ший "покупатель" сообщил,
что набирает группу десант-
ников. Новобранцам предсто-
ит пройти обучение военному
мастерству по ускоренной
программе для прохождения
дальнейшей службы в Афгани-
стане. В итоге вся саратовс-
кая команда из 50 новобран-
цев загрузилась в плацкарт-
ный вагон и через двое суток
вышла на перроне вокзала в
Фергане. Новобранцев из По-
волжья зачислили в отдель-
ный парашютно-десантный
полк № 52788.

В военном учебном центре
будущих десантников посади-

БЫВШИХ ДЕСАНТНИКОВ НЕ БЫВАЕТ
Любой парень призывно-

го возраста, готовящийся
вступить в ряды Воору-
женных Сил, мечтает по-
пасть элитные войска - в
спецназ или ВДВ. Влади-
мир Витальевич Подъя-
ченков, наладчик оборудо-
вания цеха № 203 АО "БРТ",
считает, что ему с армей-
ской службой повезло. На-
кануне Дня защитника
Отечества десантник со-
гласился вспомнить ар-
мейские будни.

ли на "карантин" - каждый день
на протяжении трех месяцев
они проходили усиленную
строевую и боевую подготовку.
Выполняли подтягивания на
перекладине, упражнения по
отжиманию от пола, бегали
стометровку, совершали мара-
фонский бег на 10 километров,
марш-броски с боевым снаря-
жением, выезжали на броне-
технике на оборудованные
стрельбища при воинской час-
ти, участвовали в десантиро-
вании. Владимира определили
старшим стрелком в отделе-
ние боевой машины десанта. В
состав БМД-258 входило 7 че-
ловек: командир, механик-во-
дитель, наводчик-оператор,
стрелок, старший стрелок, гра-
натометчик, помощник грана-
тометчика и пулеметчик.

 - За время службы я совер-
шил 13 прыжков с парашютом
из военных самолетов "Ил-76",
"Ан-2" и "Ан-12", научился стре-
лять из гранатомета, автомата
Калашникова, ручного пулеме-
та, с ПТУР, - рассказывает Вла-
димир Витальевич. - Часть на-
ходилась в 90 км от границы с
афганской республикой, мы
все время были начеку, ждали
от командования приказа от-
правиться в Афган.

В начале апреля 1990 года
десантный батальон, в кото-
ром служил В.В. Подъяченков,
в составе военизированной
колонны из универсальных гру-
зовиков "ЗИЛ" и "Урал" напра-
вился в Кабул. Прибыв к месту
назначения, десантники разме-
стились в армейских палат-
ках, рассчитанных на 10 спаль-
ных мест. По уточнению Вла-
димира Витальевича, обеспе-
чение военных провизией
было очень достойным. Только
пять дней в силу определен-
ных обстоятельств "посидели"
на сухой картошке. Саратовс-
ким десантникам не пришлось
долго акклиматизироваться -
сорок градусов жары в тени и
сухие ветры напоминали июль-
скую погоду в поволжских сте-
пях.

В задачу десантников входи-
ла охрана аэродрома и приле-
гающей к нему территории.
"Кабульский аэродром напоми-
нает большую чашу, окружен-

ную горной грядой, - рассказы-
вает Владимир Витальевич. -
Мы несли круглосуточный до-
зор, и были готовы в любую ми-
нуту дать отпор боевикам в
случае внезапного нападения
на важный стратегический
объект. С находящейся под на-
шим наблюдением взлетно-
посадочной полосы постоянно
взлетали военные самолеты с
советскими советниками, спе-
циалистами, военнослужащи-
ми на борту и брали курс на
СССР. Это был период вывода
советского контингента из
Афганистана".

Благополучно выполнив по-
ставленную задачу, через три
месяца батальон вернулся в
расположение воинской части,
на смену ему в Кабул отправи-
лась очередная группа совет-
ских десантников. Больше все-
го Владимиру Витальевичу за-
помнилась теплая зима в
Средней Азии. В ночь на новый
1991 год в Фергане ртутный
термометр показал пять гра-
дусов мороза, неожиданно по-
шёл снег, крупные хлопья по-
крыли землю. Но недолго она
находилась под белым покры-
валом, через три часа от сне-
га не осталось и следа.

В 1991 году Владимир Вита-
льевич демобилизовался из
армии, вернулся в родной го-
род, устроился на малое пред-
приятие "Прогресс", которое
территориально находилось
на производственной площад-
ке Балаковорезинотехники. В
течение нескольких лет рабо-
тал прессовщиком-вулканиза-
торщиком, обслуживая элект-
рическую печь по выпуску ре-
зинотехнических шлангов на
различные модели автомоби-
лей. В 2000 году стал работать
в цехе № 216 АО "БРТ". В 2005
году старший мастер Валенти-
на Яковлевна Аюпова предло-
жила ему перевестись на дол-
жность наладчика оборудова-
ния. К тому времени Владимир
Викторович досконально изу-
чил имеющееся в цехе обору-
дование: прессы марки "ЧССР",
"Пирелли", сто тринадцатый и
сто одиннадцатый прессы,
большой Одесский пресс, сако-
маты…

Из него вышел прекрасный

педагог - опытный рабочий ни-
когда не отказывал молодежи в
наставничестве, обучал осно-
вам профессии тех, кто прояв-
лял к ней даже самый малый
интерес. "У самого двое детей
- сын и дочь, поэтому хорошо
понимаю, как это важно - по-
мочь человеку на первоначаль-
ном этапе большого трудового
пути, - говорит Владимир Вик-
торович. - На производство
сегодня приходят очень толко-
вые, талантливые молодые
ребята, им требуется немного
времени, чтобы начать разби-
раться в устройстве оборудо-
вания. Глядишь - они уже знают,
где в прессе находятся "реле" и
другие важные элементы. По
крайней мере, троими своими
бывшими учениками могу гор-
диться не без основания!".

У наставника глаз наметан-
ный. Он сразу видит, из кого
может получиться хороший
наладчик. Безошибочно может
сказать о том, служил парень
или не служил в армии. У ребят,
прошедших через армейскую
службу, отношение к жизни бо-
лее серьезное, прагматичное.
Они, что называется, знают
почем фунт изюма. Владимир
Витальевич считает, что в ар-
мии можно не только освоить
военное ремесло, но и на-
учиться всему - мыть полы,
готовить еду, стирать, шить. В
казарме нет рядом заботливой
мамы, приходится все делать
самому. Армия дисциплиниру-
ет, учит стойкости, муже-
ственности, выносливости,
ответственности и самостоя-
тельности. И пройти через ар-
мейскую школу жизни жела-
тельно каждому молодому че-
ловеку.

- Два праздника, имеющих
непосредственное отношение
к армии, День защитника Оте-
чества и День воздушно-де-
сантных войск, в нашей семье
чтут свято, - уточняет Влади-
мир Витальевич. - А как иначе?!
И поздравления принимаем не
только я, сын и внук, но и моя
супруга Елена Ивановна. Она
военнообязанная, так как по
профессии медик.

23 февраля Подъяченковы с
радостью приглашают род-
ственников к себе домой на
чаепитие. А День ВДВ тради-
ционно отмечают на даче. Вто-
рого августа Владимир Виталь-
евич и Елена Ивановна надева-
ют тельняшки и голубые бере-
ты, крепят флаг с символикой
ВДВ к дачному домику. Непос-
редственный виновник торже-
ства приглашает отдохнуть на
природе и своих армейских то-
варищей, обещая ароматные
шашлыки и гарантируя хороший
клёв во время рыбалки на Ир-
гизе. Пока жарятся на мангале
шашлыки, боевые товарищи
разговаривают по душам, де-
лятся новостями, строят пла-
ны по поводу очередных
встреч. Они не потеряли друг
друга из виду, общаются, спе-
шат на помощь, помня девиз
ВДВ: "Никто, кроме нас!".

На снимке:
В.В. Подъяченков (слева)
Фото из личного архива
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В Центре "Милосердие"

Сообщает Росреестр

В Саратовской области завершился 15-часовой мара-
фон консультаций по вопросам государственной реги-
страции прав на недвижимость, который организовал
Росреестр в честь своего 15-летия. Он прошёл 16 и 17
февраля на площадках МФЦ.

Одной из площадок, которую выбрали для консультирова-
ния в нашем регионе, стал МФЦ в г. Балакове.

Площадка выбрана неслучайно. Специалисты Межмуни-
ципального отдела по Балаковскому и Духовницкому рай-
онам отдела Управления Росреестра по Саратовской обла-
сти имеют богатый опыт очного консультирования заявите-
лей МФЦ: начиная с марта 2022 года, они в еженедельном
режиме по четвергам проводят здесь консультации по ши-
рокому кругу земельно-имущественных вопросов.

"С января 2023 года еженедельные консультации прово-
дятся во всех 45 офисах МФЦ Саратовской области, но мы
были пилотным территориальным отделом, который орга-
низовал консультации наших специалистов в офисе МФЦ, -
рассказал Сергей Алексеев, начальник Межмуниципаль-
ного отдела по Балаковскому и Духовницкому районам
Управления Росреестра по Саратовской области. - За это
время мы проконсультировали десятки балаковцев по са-
мым разным вопросам, связанным с оформлением недви-
жимости".

В течение двухдневного марафона к нам за консультаци-
ей обратилось порядка 15 человек. Темы консультаций
разные: это и упрощенный порядок оформления бытовой
недвижимости, в том числе в рамках "гаражной" и "дачной"
амнистий; и регистрация права на ранее учтённые объек-
ты; и тонкости оформления недвижимости в общую долевую
собственность и др. Хочу подчеркнуть, что с окончанием
этой акции не заканчивается наша работа по консультиро-
ванию. Например, в марте приглашаем всех желающих к
нам в отдел на День открытых дверей, на апрель заплани-
рована прямая телефонная линия. И, конечно, будет про-
должена практика еженедельных консультаций - ждём вас
в МФЦ по четвергам с 14.00 до 17.00.

"Мы с готовностью поддержали идею этого марафона,
потому что рассматриваем его как дополнительную кон-
сультационную поддержку заявителей. А это для нас - один
из приоритетов. Мы много делаем для того, чтобы нашим
заявителям было комфортно. В ежедневном режиме кон-
сультации гражданам, бизнесу и органам власти оказыва-
ет региональный ведомственный Контакт-центр (телефон:
(8452) 748777); регулярно проводятся тематические "круг-
лые столы", другие открытые мероприятия, на которых мы
отвечаем на актуальные вопросы наших заявителей", -
подчеркнула Людмила Гришина, заместитель руководите-
ля Управления Росреестра по Саратовской области.

Занятия физкультурой на свежем воздухе в любое время года
независимо от погоды проходят в группе "Здоровье" два раза в
неделю на протяжении нескольких лет. Желаете получить заряд
бодрости на весь день? Тогда добро пожаловать к нам. Присое-
диняйтесь! Нашему коллективу почти 20 лет, он состоит из быв-
ших заводчан. Раньше мы вместе работали, все практически с
одного производства, а теперь сообща занимаемся физкультурой
и спортом. Наша группа сплоченная и очень активная.

Любой житель новых микрорайонов города может наблюдать
нас, пожилых физкультурников, на утренней гимнастике в парке
на проспекте Героев. В жару и стужу, в дождь и снегопад мы
выходим на физическую разминку. Зимой, кроме зарядки на све-
жем воздухе, поддерживаем форму и другими способами - пла-
ваем в бассейне "Дельфин", ходим в баню и сауну. Есть в нашей
группе и такие, кто много лет занимается моржеванием. И на Кре-
щение, как говорится, сам Бог велел окунуться в купель с ледя-
ной водой. Правда, с каждым годом закаленных энтузиастов ста-
новится все меньше. Летом нас у всех одно "увлечение" - рабо-
та на дачном участке и консервация заготовок на зиму. Нам нра-
вится ухаживать за растениями, но мы стараемся не доводить
себя до изнеможения, садовничаем в меру. Вечером, когда дела
заканчиваются, а внуки отправляются по домам, успеваем
встретиться с подругами на пляже судоходного канала Волги. Пе-
ред сном полезно принимать водные процедуры, да и изнуряющей
жары нет, погода для плавания более комфортная.

На туристических базах в Хвалынском и Вольском районах мы
тоже бываем регулярно, приобретая путевки по программе вы-
ходного дня. Остров Пустынный с живописной природой - одно из
любимых мест нашего коллективного отдыха. А всё потому, что
в этом зелёном оазисе можно не только насладиться красотой
волжских пейзажей, подышать свежим воздухом, но и заняться
тихой охотой, отправившись в хвойно-лиственный лес за гриба-
ми и плодами шиповника. На Пустынный нам нравится ездить

НА ЗАРЯДКУ СТАНОВИСЬ!
Ветераны труда из Центра "Милосердие" ведут ак-

тивный образ жизни, не забывая заботиться о соб-
ственном здоровье. И призывают работников предпри-
ятия "Балаковорезинотехника" следовать их примеру.

ранней осенью, добираемся до песчаного берега острова на за-
казном "омике" и весь день проводим на природе.

Группу "Здоровье" основала Лидия Петровна Ковалева. Это она
приобщила близких по духу подруг к чтению духовной литерату-
ры и исторических романов. Потом эстафету передала мне. Мы
не просто собираемся утром на легкую пробежку и разминку, но
и общаемся, духовно обогащая друг друга новыми познаниями Бо-
жественного мира, делимся впечатлениями о прочитанных кни-
гах. Нам интересно проводить время вместе, мы постоянно хо-
дим друг к другу в гости - отмечаем дни рождения, календарные
праздники и, конечно, День химика.

Группа с большим удовольствием совершает паломнические
поездки по святым местам Саратовского Заволжья  - ветеранам
ничего не стоит взять и заказать такси до Вавилова Дола, свя-
тыни региональной епархии, что находится в Ивантеевском
районе. В летний жаркий день всем нам нравится посидеть в тени
деревьев, послушать пение птиц, набрать в приготовленную
тару свежей родниковой воды из святого источника Николая
Угодника, окунуться в прохладную купель, а по дороге домой
задуматься о вечных человеческих ценностях.

Вот такая наша спортивная группа - с духовным и душевным
уклоном. Присоединяйтесь к нашей дружной компании, сохраняйте
жизнерадостность, начинайте новый день с улыбки и хорошего
настроения.

Г.Н. Лосева,
руководитель группы "Здоровье",
ветеран труда

НА КОНСУЛЬТАЦИЮ - В МФЦ


